

【私たち慈恩寺小学校の教職員は、いじめを絶対許しません!】

つよく たくしく なかよく ～きらりと輝く慈小っ子～

子どもに『笑顔、自信、学力』を

慈恩寺小だより
やまぶき

さいたま市立慈恩寺小学校

令和6年6月28日 7月号

〒339-0009 さいたま市岩槻区慈恩寺259

TEL 048-794-1140 / FAX 048-795-0377

学校 Web ページ URL: <https://jionji-e.saitama-city.ed.jp/>



あいさつは魔法の言葉

校長 かさはら よしみ 笠原 芳美

関東地方は、例年より遅い梅雨入りとなりました。本校では、6月17日から水泳学習が始まりました。水泳学習の期間、事故なく安全に実施できることを願い、当日の朝「お清めの儀式」を行わせていただきました。また各ブロックの「プール開き」では、目標を立てることや安全に楽しく学習することについて、発達段階に合わせた話をしました。梅雨の晴れ間に、子どもたちは真剣に水泳学習に取り組んでいます。御家庭におかれましても、水泳学習の期間はより一層、お子様の体調管理をお願いいたします。

さて、先日第1回運営協議会を開催いたしました。令和6年度のメンバー14名は、青少年育成会慈恩寺地区代表、鹿室南集会所長、主任児童委員・民生委員代表、チャレンジスクール実行委員長、自治会長、交通指導員、防犯ボランティア代表、幼稚園長、中学校長、慈恩寺小学校・慈恩寺中学校 PTA 会長、そして本校教職員で構成されています。14名のメンバーが、それぞれのお立場で何ができるかを熟議して、慈恩寺小学校をよりよくしていくための運営者として、年3回開催される運営協議会に参加していただきます。

第1回運営協議会では、授業参観後に児童の様子を知っていただくために、代表委員会の児童から、児童会のテーマやあいさつ運動などの活動の話をしてもらいました。また、生徒指導主任から、本校のいじめ防止対策についての説明をいたしました。熟議では「『よくできました』。とほめられることで自信がつく。」「あいさつは心を込めて、心を向けて行う。」「あいさつは人とかかわろうとする第一歩である。」「あいさつが人を成長させる。」等の意見が出されました。そこで「『いつでも、どこでも、誰にでもあいさつができる』子どもたちを育むこと」を今年度のテーマとしました。まずは、子どもの意識を育て、よさが感化できるように、子どものロールモデルである学校、家庭、地域の大人たちがあいさつの大切さ、重要性を発信していきます。学校が本気の姿を見せ、よく変容したことを評価して子どもたちが実感できるようにしてまいります。

「あいさつは魔法の言葉」

私は、毎日家族とあいさつをしています。

朝起きるとママに「おはよう!」

と、言っています。ママも「おはよう!」と、言ってくれます。

そうすると、とても心がホカホカ、

体も暖かくなります。

毎日ご飯を食べる時「いただきます

す。」と、言います。

すると、ママが嬉しそうに笑いま

す。私もとても嬉しくなります。

食べ終わった時「ごちそうさま!」

と、言います。

家族とだけでなく、友達や先生と

もしています。

朝きて教室に入った時、みんなに

「おはよう!」と、言います。

すると、みんなも「おはよう!」と、

気持ちのいいあいさつが返ってきます。

先生が朝きたら、みんなで「おはよ

うございます!」と、言います。

あいさつは、ちょっとした言葉でも

心はポカポカになること、魔法の言

葉だと思えます。

(本校児童の作文より)

学校、家庭、地域が連携し合い「いつでも、どこでも、誰にでも」あいさつをすることで、みんながポカポカと温かい気持ちになれるような慈恩寺小学校にしていきたいと思います。御理解、御協力をお願いいたします。

合言葉は「あいさつは魔法の言葉」です。

○学校運営協議会(コミュニティ・スクール)について

6月13日(木)に第1回目の会合を開催しました。小学校の運営に関する基本的な方針を承認していただきました。今年度は「あいさつ」に重点を置き、「学校・家庭・地域」それぞれにおいて取組を進めてまいります。

【令和6年度 学校運営協議会委員】(敬称略)

鹿室自治会長 青少年育成会	新井 英雄(会長)	主任児童委員・チャレンジスクール実行委員長 深井 幸子	宝国寺幼稚園長	大久保 俊雄
さいたま市立鹿室南集会所長	駒宮 寿夫(副会長)	裏慈恩寺貝塚自治会長・防犯ボランティア 丸山 朝夫	慈恩寺中学校長	高波 國夫
交通指導員	遠藤 実	グリーンレスト前自治会長・防犯ボランティア 星 富夫	慈恩寺中学校PTA会長	新井 有理
慈恩寺小学校PTA会長	村上 加奈恵	慈恩寺小学校長	慈恩寺小学校教頭	尾坂 俊哉
慈恩寺小学校教務主任	大和田 悠	慈恩寺小学校地域連携コーディネーター 森 靖夫		

○第1回防犯ボランティア連絡会について

6月25日(火)に第1回目の会議を開催しました。防犯ボランティアの皆様から、子どもたちの安全・安心のために、たくさんの御意見をいただきました。一部紹介しますので、御家庭でも安全についてお子さんと御確認ください。

- ・下校時は、列が広がったり、遊びながら歩いたりしている。通学路に大型車が入ってくることがあるので、周りの様子に意識をもち、十分気を付けてほしい。
- ・車がつつこんでくる可能性があるため、信号が青に変わった直後や、赤に変わる直前(点滅信号)に、飛び出して走って渡らないようにしてほしい。
- ・風の強い日に、帽子が飛ばされて、子どもが車道に飛び出していた。帽子は紐をつけてかぶるようにしてほしい。
- ・保護者の皆さんが、朝の時間を守って朝の旗振りをしてくださっているおかげで、子どもたちは、登校班で列に並び、しっかり歩いている。

○ネットトラブル未然防止のための啓発動画配信について

児童がネットトラブル等の現状や適切なインターネットの利用方法等について見識を深めるため、ネットトラブル未然防止に向けた啓発動画を紹介します。以下の二次元コードより御視聴いただき、お子さんがネットトラブル等に巻き込まれないよう御活用ください。

①長時間利用と健康被害
(約4分15秒)



② コミュニケーション
トラブル(約5分30秒)



③ 肖像権と著作権
(約5分15秒)



④ 不適切動画等の投稿
による炎上(約4分40秒)



※動画は県教育委員会が株式会社ジールコミュニケーションズに制作させたものです。この動画を許可なく転載、複製、再配布することは御遠慮ください。

【学年からのお知らせ】4年、6年、たんぼぼ学級はありません。

○植木鉢の引き取りについて

【1年】アサガオの鉢 引き取り期間:7月8日(月)~15日(月)

夏休み中、アサガオのお世話をお願いします。

【2年】野菜の鉢 引き取り期間:7月5日(金)~12日(金)

野菜の苗が枯れた後は、鉢の中を空にして御家庭で保管をお願いします。

植木鉢は3年生でも使用します。野菜ができましたら、召し上がってください。

【3年】ホウセンカの鉢 引き取り期間:7月12日(金)~19日(金)

夏休み中は、子どもたちが観察をします。ホウセンカの種取りまで御協力ください。

※土曜日、日曜日、祝日も引き取り可能です。ただし、学校施設利用者団体の方が出入りしますので、自動車での出入りをする際は十分気をつけてください。

【5年】

○校外学習について

日時:7月4日(木) 9:20出発 15:30帰校予定

行き先:春日部みどりのPARK(見学)、首都圏外郭放水路(昼食・見学)

服装:動きやすい服装、安全帽子、リュックで登校してください。持ち物:配付したしおりで御確認ください。

費用:金額5,300円(予定)

※校外学習終了後、振込用紙を配付します。保護者の方から旅行会社に直接振り込みをお願いします。